



## Emprendedores que despegan: Stickers de la Costa

Conocé la historia de Lucia y sus compañeros, creadores de Stickers de la Costa...

08/04/2022



EMPRENDEDORES  
QUE DESPEGAN



Lucia Ameijenda es una de las integrantes de Stickers de la costa, un emprendimiento que surge a raíz de la pandemia.

Con muy pocos recursos, tan solo con un plotter usado, comenzó a crear y ofrecer stickers personalizados.

Luego decidió agregar artículos personalizados para elevar el potencial de su marca y así fue que comenzó a recibir más pedidos.

Ella es de Ciudad de la costa y haciendo un trabajo de campo observó que no había una marca que ofreciera stickers y vinilos con diseño propio.

De allí surge el nombre de la marca.

Hace dos años que ella junto a dos compañeros Agustina y Jonathan apuestan a emprender y trabajar en diseños únicos y exclusivos para sus clientes.

Eligen ser parte de La Nube porque consideran que las ventas digitales en nuestra plataforma son rápidas, fáciles y serias.

Su próxima meta es expandir su marca y llegar a nuevos clientes.

Haz clic en el siguiente link para conocer su store: [Stickers de la Costa](#)